



Extrait du OIEau

<http://garonne.oieau.fr/spip.php?article3208>

Le CNFME renouvelle son label Aquaplus

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -



Date de mise en ligne : lundi 1er décembre 2014

OIEau

A l'occasion du Salon des maires et des collectivités locales, ont été décernés les **Labels** et **Trophées Aquaplus 2014**.

Cette année, le comité Aquaplus a attribué 10 labels Aquaplus à 8 entreprises. C'est ainsi que le **Centre National de Formations aux Métiers de l'Eau (CNFME)** de l'Office International de l'Eau a obtenu le label **Aquaplus Entreprise** pour son activité « **Formation dans les domaines de l'eau potable et des eaux usées** ».

Par ailleurs, 2 Trophées Réalisation ont été remis à des collectivités pour leurs réalisations exemplaires et 2 Labels Aquaplus Service remis à des collectivités pour l'excellence de leur service.

Créé en 2004, le Label Aquaplus Entreprise constitue un gage de progrès et de confiance vis-à-vis des maîtres d'ouvrage. Il est délivré pour une durée de trois ans sur la base d'une grille d'évaluation de plus de 50 critères. Pour obtenir le label, les entreprises doivent attester de références incontestables en matière de développement durable. L'innovation des entreprises dans ce domaine représente également une part importante du dossier.

- [Toute l'information sur aquaplus-info.com](http://aquaplus-info.com)